



## Tan cerca y tan lejos...



**L**a decisión de votar contra el registro de Félix Salgado Macedonio como candidato a gobernador de Guerrero provocó que el ala radical del movimiento encabezado por el presidente López Obrador, la vetara y prácticamente alejara de Carla Humphrey toda posibilidad de ser presidenta del Consejo General del INE.

En aquella ocasión Mario Delgado se acercó a Santiago Nieto para que pidiera a su pareja votar a favor del guerrerense, a lo que no accedió el extitular de la UIF, pues lo consideró una falta de respeto para ella, independiente en sus decisiones.

Y aunque ese episodio marcó prácticamente la imposibilidad de encabezar las sesiones de la llamada 'herradura de la democracia', otros factores comenzaron a tomar peso conforme avanzaba el tiempo y el proceso; uno de ellos es que ante el posible descarrilamiento del Plan B, surgió en la cuarta transformación el Plan C, que consiste en colocar en el lugar de Lorenzo Córdova a una persona incondicional del Presidente, lo que parece se concretará con Bertha Alcalde Luján, perteneciente a una de las familias más cercanas a Andrés Manuel López Obrador.

Además de esos factores de peso, el camino de la actual consejera Humphrey rumbo a la presidencia del Instituto Nacional Electoral se observa por todos lados bloqueado, presumiblemente por situaciones que ella considera personales y que caen dentro de la violencia política en razón de género.

En el Comité Técnico de Evaluación, las preferencias se perfilan hacia quien esté cercana al Presidente, de inicio, entre los integrantes del Comité evaluador hay cinco perfiles con vínculos directos a Palacio Nacional y a Morena: los designados por la Jucopo, Enrique Galván Ochoa, Evangelina Hernández Duarte y Andrés García Repper, y los enviados por la CNDH, Ernesto Isunza Vera y Araceli Mondragón González.

A esto hay que sumarle que los evaluadores designados por el INAI, María Esther Azuela Gómez y Sergio López Ayllón, ligados a Francisco Javier Acuña Llamas, quien a su vez, al igual que el ministro Reyes Rodríguez Mondragón, es una persona cercana al exesposo de Humphrey, con quien mantiene diferencias.

El último resquicio de lucha para la consejera Humphrey es el recurso de recusación interpuesto esta misma semana, en el que solicita se impida participar de su asunto al magistrado Reyes, precisamente por la relación de subordinación que mantuvo, y al parecer todavía mantiene con Gil Zuarth. Humphrey Jordan asegura que no hay impedimento jurídico que limite sus aspiraciones; por lo que su reclamo es que las autoridades se decidan a hacer simple y sencillamente su trabajo imparcial.

### #LOBOSAPIENSSAPIENS LA VEN COMO CANDIDATA

En esta alianza que tiene Morena con el Partido Verde ya hay quien ve en Mariana Boy la próxima candidata a la alcaldía de Miguel Hidalgo; una abanderada que puede atraer simpatías de Las Lomas y Polanco y que daría competencia a los panistas.